
Compte rendu de l’Assemblée générale de l’ASCV

Date : jeudi 15 mai 2014

Etaient présents : presque tous les membres de l’Asso.

Bilan sportif :

Assiduité aux matches et aux entrainements : rien à dire, les joueurs répondent 
présents aux entrainements et nous étions au complet (sauf 2 matches) à 
chaque rencontre. 

Les résultats sont corrects : 17 matches ; 8 victoires, 8 défaites et un nul. Il reste 
quelques matches à jouer. Un bilan détaillé avec tous les buteurs (j’en connais 
plusieurs qui attendent cela avec impatience) sera fait à la  fin de la saison.

En parlant de buteurs, certains joueurs souhaitent travailler davantage devant 
le but lors des entrainements. Cette remarque a été prise en compte et fera 
surement le bonheur de Sylvain.

Grand merci à Jérémy pour l’arbitrage car ce n’est pas toujours facile d’arbitrer 
‘’ des anciennes gloires’’……

Bilan financier :

 La trésorerie est saine. Bruno a fait le tour des recettes et dépenses de la 
saison. Je ne les affiche pas dans ce compte rendu mais tous les membres de 
l’association  ont un droit de regard sur les comptes de l’Asso  et peuvent se 
rapprocher (pas trop près quand même) de Bruno pour avoir des informations 
complémentaires. 

Petit bémol : quelques cotisations n’ont pas été réglées. Le bureau 
rappelle aux membres que la cotisation peut être payée en plusieurs fois.

William a appris un nouveau mot : boni.

Divers     :   Le match contre les Allemands  et la soirée qui a suivi ont été très 
appréciés par les joueurs. De bons retours également concernant la soirée du 
club.



Calendrier de fin saison :

- 18 mai : Compiègne / Canly

- 25 mai : Jaux / Canly

- 29 mai : tournoi à Clairoix

- 01 juin : Canly / Lassigny

- Le dernier entraînement est prévu le jeudi 26 juin.

- Concernant les quelques dimanches de libres, il est possible qu’on 
fasse un entraînement/match. Vous en serez informés.

Election du bureau :

La présidence : Jean-Claude est réélu à l’unanimité président, cependant 
coach Jean-Claude nous informe que la saison 2014-2015 sera sa dernière 
saison en tant que président. Il souhaite donc être assisté pour la saison 
prochaine. Loïc se porte candidat et est, après vote, déclaré vice-président.

La trésorerie : Bruno démissionne le temps du vote et est réélu trésorier 
du club. Julien sera son adjoint.

Le secrétariat : je (Dom S) serai sans doute moins présent la saison 
prochaine (j’entends certains dire que ce n’est pas possible d’être encore moins 
présent). C’est Patrick  qui a été élu secrétaire du club. Je serai son adjoint.

Un courrier sera envoyé à la sous-préfecture avec la composition du nouveau 
bureau.

Mouvement de joueurs : certains joueurs attendent des réponses de clubs 
(PSG, RC Lens ….) ; on leur a fait comprendre que leur avenir est à Canly. Et 
comme le dit si bien Hervé : ‘’ Ici c’est     CANLY’’. Donc peu de mouvements. 
Concernant les départs : Pascal, Nico D et Daniel. Bonne continuation à eux. 
Damien sera notre seule recrue pour la saison prochaine. Bienvenue à lui, ce 



qui fera un effectif d’environ 18 joueurs. José continuera à s’entrainer avec nous 
et peut être plus …….

Entrainement : L’entrainement est maintenu au jeudi. Ce jour convient à tous et 
ne sera sans doute pas un jour d’entrainement pour le nouveau club de Canly. 

Cotisation : Pour la saison 2014-2015, la cotisation sera comme pour la saison 
précédente de 50€.

Equipements : On va être beau la saison prochaine. Un nouvel équipement 
(short, maillot + chaussettes), des sweats, des coupe-vent sont envisagés. 
Plusieurs pistes mais rien d’officiel pour l’instant sur nos gentils donateurs car 
des devis sont à effectuer. Le club souhaite également se doter de ballons. C’est 
l’occasion de remercier Johnny pour l’achat de ballons cette saison.

Barbecue     : Le barbecue de fin d’année est prévu le dimanche 22 juin.

Fin de la réunion.

Si vous avez des remarques, n’hésitez pas à m’en faire part.


